

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
ENTREGA DE PREMIOS DEL PRIMER
FESTIVAL DE RADIO ASDER
VIERNES 19 OCTUBRE DE 2007

ME SIENTO SUMAMENTE HALAGADO DE PARTICIPAR, EN CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, DE ESTE PRIMER FESTIVAL DE RADIO ASDER, EL CUAL DISFRUTO COMO HOMBRE DE RADIO Y COLEGA SUYO QUE SOY.

EN MÁS DE TRES AÑOS QUE LLEVO AL FRENTE DEL GOBIERNO, NO HA HABIDO OPORTUNIDAD QUE SE ME PRESENTE Y NO HAYA APROVECHADO PARA PROMOVER LA LIBRE DIFUSIÓN DEL PENSAMIENTO, QUE RECONOZCO COMO UNA NECESIDAD COLECTIVA Y UNA EXIGENCIA DE LOS INDIVIDUOS, QUE POSIBILITA UNA RESPONSABILIDAD DEMOCRÁTICA, HASTA CONVERTIR EN REALIDAD LA LIBERTAD Y LA JUSTICIA.

EN EL SALVADOR Y, POR SUERTE, EN LA MAYOR PARTE DE LOS PAÍSES LATINOAMERICANOS, SE POSEE UN HISTORIAL DE TRABAJO CONSTANTE A FAVOR DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y EN EL CASO ESPECÍFICO DE LA RADIODIFUSIÓN, HAY QUE AGREGAR QUE SE TRATA DE UN GREMIO QUE PRIORIZA SU VOCACIÓN DE SERVICIO A LA COMUNIDAD, SU CONSTANTE APORTE AL FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA, A LA INTEGRACIÓN SOCIAL Y AL FOMENTO DE LA IDENTIDAD NACIONAL.

TODOS SABEMOS QUE LA RADIO ES MUCHO MÁS QUE ENTRETENIMIENTO E IMAGINACIÓN, ES SERVICIO, LIBRE INTERCAMBIO DE IDEAS Y OPINIONES, PARTICIPACIÓN CIUDADANA, INFORMACIÓN, Y SOBRE TODO ES SÍMBOLO DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, PIEDRA FUNDAMENTAL DE LAS LIBERTADES.



LA RADIO TAMBIÉN ES UNO DE LOS MÁXIMOS POTENCIADORES DE LA CREATIVIDAD, TAL COMO LO ESTÁN DEMOSTRANDO USTEDES A TRAVÉS DE LA PARTICIPACIÓN EN ESTE FESTIVAL QUE ESTÁ PREMIANDO LA GENIALIDAD AL MOMENTO DE CREAR.

INNOVAR A TRAVÉS DE LAS IDEAS ES PARTE DE SU QUEHACER DIARIO Y LO ES TAMBIÉN DEL MÍO, NO SOLO COMO HOMBRE DE RADIO SINO COMO PRESIDENTE QUE DEBE RECURRIR PRECISAMENTE A LAS IDEAS INNOVADORAS Y EFICACES PARA SACAR ADELANTE A SU PAÍS, A SU GENTE, CONDUCIÉNDOLOS HACIA UNA VIDA MEJOR.

CREAR, DESDE EL ÁMBITO QUE SEA, CONLLEVA UNA TREMENDA RESPONSABILIDAD, USTEDES A TRAVÉS DE SU TRABAJO DIARIO ESTÁN GUIANDO A UNA POBLACIÓN, DOTÁNDOLE HERRAMIENTAS PARA TOMAR LAS MEJORES DECISIONES, DESDE MUCHOS PUNTOS DE VISTA Y ÁMBITOS, NO SOLO COMERCIALES.

LAS IDEAS, CUANDO SE DESLIZAN POR EL CAMINO DESPEJADO DE LA LIBERTAD, ES CUANDO DAN SUS MEJORES RESULTADOS.

ESTOY CONVENCIDO DE QUE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN EN SU EJERCICIO HABILITA A OTRAS LIBERTADES: LA DE PENSAMIENTO, OPINIÓN, DERECHO DE INFORMAR Y SER INFORMADO.

LA MEJOR MANERA QUE TIENEN LOS MEDIOS PARA CUIDAR LA LIBERTAD ES LA HONESTIDAD CON LA QUE SE REPORTAN LOS HECHOS, LA RESPONSABILIDAD CON LA QUE SE INTERPRETA Y TRASLADA INFORMACIÓN, MANTENIENDO LOS MÁS ALTOS ESTÁNDARES DE PROFESIONALISMO Y ÉTICA.

NUEVAMENTE APROVECHO ESTE FORO PARA LAMENTAR LOS ATROPELLOS A LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y LOS ABUSOS DE PODER QUE ESTAMOS VIENDO EN ALGUNOS

PAÍSES DE NUESTRA AMÉRICA LATINA, DONDE SE ESTÁ LLENANDO DE LUTO A LA LIBERTAD EN VARIAS DE SUS FACETAS.

USTEDES AMIGOS DE RADIO, AGENCIAS DE PUBLICIDAD Y MEDIOS, AL IGUAL QUE YO, SON PERSONAS QUE CONOCEN Y VALORAN EL PODER DE LA PALABRA, COMO INSTRUMENTO PRIMORDIAL QUE HA COMUNICADO A LOS SERES HUMANOS DESDE SUS ORÍGENES.

LA PALABRA ES UN ACTO DE LIBERTAD QUE HA SIDO CONSTRUCTOR DEL PROGRESO Y EL DESARROLLO DE LAS SOCIEDADES, DESDE TIEMPOS REMOTOS. ES UNA HERRAMIENTA PERMANENTE PARA PERIODISTAS, PUBLICISTAS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN, PARA DIFUNDIR LA REALIDAD.

LA PALABRA SE DINAMIZA, SE AMPLIFICA EN SONIDOS E IMÁGENES A TRAVÉS DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN DE EMISIÓN ABIERTA Y RECEPCIÓN LIBRE, APORTANDO UNA DIMENSIÓN QUE NO CONOCE DISTANCIAS PARA LLEGAR CON MENSAJES Y CONTENIDOS, A TODOS POR IGUAL.

FELICITO A QUIENES HAN RESULTADO GANADORES EN ESTE PRIMER FESTIVAL DE RADIO ASDER Y LES INVITO A CONTINUAR EN SU LUCHA POR DARLE A LA PALABRA EL SITIO QUE SE HA GANADO, A LO LARGO DE LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD.

FELICITO ADEMÁS A LA ASOCIACIÓN DE RADIODIFUSORES SALVADOREÑOS, ASDER, POR LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTE PRIMER FESTIVAL QUE SIN LUGAR A DUDAS, REPERCUTIRÁ DE MANERA POSITIVA Y CREATIVA EN TODOS LOS PARTICIPANTES Y ASISTENTES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!